



Essen auf Rädern

Profitieren Sie von vorzüglicher Kulinarik bei Ihnen zuhause !

In Partnerschaft mit Ihrer Gemeinde.

Unsere Gemeinde bietet allen Bewohnern, die nicht mehr eigenständig kochen können oder wollen, die Dienstleistung „Essen auf Rädern“ an. Hierfür arbeiten wir seit dem 2. Januar mit SERVIOR zusammen.

Menüauswahl

Auf einem Wochen-Menüplan können Sie zwischen zwei Hauptgerichten, jeweils angeboten mit Suppe, Salat und Nachspeise, wählen. Außerdem werden auch spezielle Menüs für Diabetiker sowie Gerichte ohne Fleisch oder ohne Salz angeboten.

Zubereitung

SERVIOR legt bei der Zubereitung viel Wert auf regionale und frische Produkte. Das Essen wird täglich frisch zubereitet und appetitlich auf Porzellantellern angerichtet. Die einzelnen Gerichte werden anschließend hygienisch verpackt und umgehend gekühlt.



Auf diese Weise bleiben Geschmack und Nährstoffe erhalten.

Bestätigt:



Lieferung

Die Menüs werden von Montag bis Samstag in einer praktischen Box ausgeliefert. Die Mahlzeiten für Sonn- und Feiertage werden jeweils am Vortag mitgeliefert. Sie entscheiden, wie oft Sie diesen Service nutzen möchten: täglich, an bestimmten Wochentagen oder nur für einen bestimmten Zeitraum.



Zubereitung zuhause



Die Menüs können bis zu 36 Stunden im Kühlschrank aufbewahrt werden. Zum Aufwärmen müssen Sie nur einen Knopf auf der mitgelieferten Induktionskochplatte drücken.

Anmeldung & Abrechnung

Bitte wenden Sie sich einfach an Ihre Gemeinde, wenn Sie sich anmelden möchten. Schon wenige Tage nach Ihrer Anmeldung für diesen Service erfolgt die erste Belieferung. Die Rechnung erhalten Sie von Ihrer Gemeinde.

Folgen Sie uns



Mehr Infos auf servior.lu

